
 

第１４５回 北海道地方交通審議会船員部会 議事概要 

 開催年月日 令和２年１１月２７日（金） 

 開催場所 札幌第二合同庁舎（８階会議室） 

□議  題□ 

１．審議事項 

  なし 

２．報告事項 
（１）管内船員職業安定業務取扱状況（令和２年１０月分）について 

３．その他 

（１）情報交換 
（２）次回の船員部会開催日について 

 
□議事概要□ 

１．報告事項（感染症の拡大に鑑み、会合時間を短縮するため、メールにより事前報告。） 
・新規求人数４９名・新規求職者数１９名、新型コロナウイルス感染症の影響による離職

者はなかったこと、前職（在職者を含む）が陸上職である求職者は４名であったこと、

また、成立者は１名であったことなど報告があった。 
 ２．質疑応答 

・労働者委員より、新型コロナウイルス感染症の影響による離職者はなかったとのことだ

が、離職の背景として、荷動きの悪化や旅客数の減少に伴う収入減などはなかったか、

質問があった。 

・事務局より、求職に際して、本人から聴取した限りでは、新型コロナウイルス感染症の

影響により、収入が減少したため、自ら離職した者などもいなかったと回答があった。 

・労働者委員より、船種の区分として『商船（その他）』を希望されている求職者がいる

が、その者の年齢及び具体的な希望船種は何か、質問があった。 

・事務局より、７０代の方で交通船を希望されていること、漁船に乗船されている方で、

体力的な面から、日中に稼働している日帰り勤務が可能な船舶を希望されていると回答

があった。 

３．その他 

・労働者委員より、１１月１１日に定期全国大会が開催され、次年度の活動方針（案）が

審議され、概ね案のとおり承認されたこと、報告があった。 

・労働者委員より、新型コロナウイルス感染症の影響により、ある船社が国際航路（博多

釜山間）に就航できない外国籍船の国内航路への転用を検討しているとの報道があった

こと、これを受け、全日本海員組合長より、国土交通大臣及び海事振興連盟会長あて、

カボタージュ規制の堅持について、申し入れを行ったこと、報告があった。 

・事務局より、次回の船員部会は令和２年１２月１８日（金）１３時３０分より開催する

予定であると連絡があった。 

 

（以 上） 
北海道運輸局海事振興部船員労政課 


